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Predložky / Präpositionen 
       

Ovečka je v krabici.   Das Schäfchen ist in der Schachtel. 

De< sedia <cho v triede. Die Kinder sitzen leise / s<ll / in der Klasse. 

     Doobeda som v práci, poobede som doma s deťmi.  

    Am VormiHag bin ich in der Arbeit, am NachmiHag bin ich zu Hause mit den Kindern. 

   

      

  

        Ovečka vylieza z krabice.   Das Schäfchen kleHert aus der Schachtel (raus). 

 De< prídu o tretej zo školy. Die Kinder kommen um 15 Uhr aus der Schule.  

 Otec prichádza z práce až večer. Der Vater kommt aus der Arbeit erst am Abend.  

    Mama sa vrá<la práve z obchodu. 

Meine MuHer kommt gerade aus dem GeschäW zurück.  

    

  

      Ovečka lezie do krabice.   Das Schäfchen kleHert in die Schachtel. (Akkusa<v) 

        Zajtra musím ísť do školy / do práce / do obchodu. Morgen muss ich in die Schule /  

in die Arbeit / in das GeschäW / gehen.  

    Večer ideme do divadla alebo do kina.    

Am Abend gehen wir in das Theater oder ins Kino. 

    Daj <e knihy do tašky.  Gib die Bücher in die Tasche ! 

(rozkazovací spôsob – v druhej osobe sa nepíše "du" !!! 

     Gibst du die Bücher  in die Tasche ? 

 Poobede prídem ku tebe a prinesiem < domáce úlohy. 

 Am NachmiHag komme ich zu dir und ich bringe dir Aufgaben.  

 Môj syn je chorý, idem s ním k lekárovi.  

           Mein Sohn ist krank ich gehe mit ihm zum Arzt / zur Ärz<n. 

    Cez prázdniny pôjdem určite k babke, chodím k nej rád. 

    In den Ferien gehe ich bes<mmt zum Opa / zur Oma, ich gehe gerne zu ihr. 

  

  Ovečka stojí pri krabici. / Das Schäfchen steht an der Schachtel.  



  Počkám ťa pri škole a pôjdeme spolu do parku. / Ich warte auf dich bei der Schule und  

wir gehen zusammen in den Park. 

    My bývame pri pošte.  / Wir wohnen bei der Post.  

    Učiteľka stojí pri tabuli.  / Die Lehrerin steht an der Tafel.  

    My máme chatu pri jazere. / Wir haben das Wochenendhaus an dem (am) See. 
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